

結 ぬ 海 科 通 信

上原小学校
R5.1.10
No.10

あけましておめでとうございます。昨年は海洋教育に対するご理解・サポート等、本当にありがとうございました。今年も楽しく子どもたちと学習していけたらと思います。どうぞよろしくお願いいたします。

遅くなりましたが、今回は12月8日に行った2回目のビーチクリーンの様子についてお伝えしていきたいと思ます♪



冬の中野海岸のゴミの量はすごい！！今回も大量でした。1・2年生は海岸のゴミを集め、それを3・4年生が分別していきます。5・6年生は藪の中にあるゴミや重たいゴミを積極的に拾ってくれました。上小っ子のおかげで、中野海岸はとてもきれいになりました♪

学校に戻ってからは3～6年生でペットボトルの国籍調査を行いました。1回目（夏）のビーチクリーンと比べながら分別作業する児童が増え、ふり返りでは、「北風の影響でゴミが増えたのだと思う」や「プラスチック類が多い」など、視点をもって行うことができました。



- ・やっぱり中国のペットボトルが多いな～
- ・ラベルなしのペットボトルが751本も！風でなくなったのかな？
- ・マイクロプラスチックになっていくんだね！！

